



End-of-Year Wrap-up

We've reached the end of the school year! Thank you for all that you have contributed to the program over the 2022-2023 school year. These are our suggestions of the last steps you should take this year and how to restart your match next year!

- Discuss how you think the school year went** - Highlights? Points to be improved? Use what you've learned this year to make your experience next year even better!
- Discuss any changes in school/grade** - Make sure this still works for both of you! If there are any changes, please make sure to let us know.
- Talk about your favorite activities** - Engineer, think of uploading them to our [Library of Lessons!](#) (not sure how to do that? let us know; we're here to help!)
- Make plans for the new school year** - When will you meet up again? Any early ideas for activities?
- Email us if you have any questions or concerns**
- Have a good summer!**

Bilan de fin d'année

Nous sommes arrivés à la fin de l'année scolaire ! Merci pour tout ce que vous avez contribué au programme au cours de l'année scolaire 2023-2024. Voici nos suggestions sur les dernières démarches à effectuer cette année et sur la façon de redémarrer votre jumelage l'année prochaine !

- Discutez de comment vous pensez que l'année s'est déroulée** - Points forts ? Points à améliorer ? Utilisez ce que vous avez appris cette année pour améliorer encore votre expérience l'année prochaine !
- Discutez de changements d'école/ d'année** - Assurez-vous que cela fonctionne toujours pour vous deux ! S'il y a des changements, assurez-vous de nous les dire aussi.
- Parlez de vos activités préférées** - Ingénieur, pensez à les ajouter sur notre [bibliothèque de leçons](#)! (si vous ne savez pas comment, contactez - nous - nous sommes là pour vous aider!)
- Faire des projets pour la nouvelle année scolaire** - Quand vous rencontrerez-vous ? Des idées d'activités pour l'avenir ?
- Contactez-nous si vous avez des questions ou inquiétudes**
- Bon été à tous !**